

## **Ernesto Tubía Landeras**

Haro (La Rioja)

Fecha nacimiento 13.02.1975

Profesión. Técnico de laboratorio

Lector desde mi infancia, hace poco más de nueve años comienzo a escribir relatos cortos que envió a diferentes concursos. Ello me ha llevado a ganar en este tiempo más de ciento ochenta premios literarios. Entre ellos se podrían destacar: “Villa de Iniesta”, “Villa de Mendavia”, “Esteban Manuel de Villegas” de Nájera en los años 2007 y 2012, “Letras Riojanas”, “Manuel Bretón de los Herreros” de Quel 2010, 2012, 2013 y 2017, El certamen de la Sociedad Cántabra de Escritores, el “San Esteban de Gormaz”, el “Villa de Moraleja”, el certamen de Alfambra, el “Albaricoque de oro” de Moratalla (Murcia), el “Castillejo Benigno-Vaquero” en Pinos Puente (Granada), el “Ana de Velasco” en Marcilla (Navarra), el “Villa de Binéfar”, en Binéfar (Huesca) o el organizado por el Distrito de Moratalaz en Madrid, entre muchos otros en el ámbito del relato corto.

Además he ganado el XXI Certamen de novela corta “José Luis Castillo-Puche” en Yecla (Murcia), con mi novela “Corderos”, el Certamen de novela “Valdemembra” en Quintanar del Rey (Cuenca), con mi obra “El local de jazz”, el Certamen de narrativa “Princesa Galiana” con mi novela “Mañana hoy será ayer” y el Premio Otoño “Villa de Chiva” con mi novela “La Mala Sangre”.

Soy colaborador habitual de algunas publicaciones como “Fábula” y “Belezos”, con artículos sobre tradiciones riojanas.

Hasta ahora he publicado las novelas “El mar de Lomé”, Editorial Ochoa, 2009. “El anhelo del diablo”, Uno editorial, 2014. “El local de Jazz” Ediciones Quintanar, 2015. “Corderos” Edición Hécula, 2016. Y “Mañana hoy será ayer” DB Ediciones, 2016.